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2021. ３.23（火）　第3204回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…望月　和子

幹　　　事…石塚　春彦

クラブ会報委員長…片山　康浩

編　集　者…片山　康浩

  点　鐘  　望月会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  会葬御礼  　伊藤会員

  新会員紹介  　

NHK前橋放送局  局長　 西村　理　さん

  会長報告・会長の時間  　望月会長

みなさま、こんにちは。22日の上毛新聞に前橋の

桜が例年より10日早く開花したとの記事が、一面に

載っていました。まだまだ風は肌寒いですが、いよい

よ春になりました。21日

より１都３県の緊急事態

宣言が解除されました。

群馬県におきましても、

本日より警戒度は、伊勢

崎市・太田市・大泉町を

除いて２に引き下げられ

ました。しかし感染予防にはまだまだ注意が必要です

ので、このままの例会スタイルを続けてまいります。

まず報告をさせていただきます。

３月10日会長幹事会がありました。地区行事に

ついて　

　４月24日　地区リーダーシップセミナー

　４月25日　地区大会

　５月15日　第１分区 IM

各クラブからの報告として

　西クラブ、2021年６月６日　すみれの演奏会

のお知らせがありました。

さて、私の年度もあと３ヶ月余りとなりました。

○ ４月には山田ガバナーの地区大会があります。４

月13日に五回目の地区大会実行委員会が開催さ

れます。深井実行委員長・都丸福委員長・長谷幹

事の下、部会ごと最終調整に入っています。会員

の皆様には当日お手伝いいただくことになります。

コロナ禍での大会で、初めてのことも多いと思い

ます。山田ガバナーの地区大会を盛り上げたいと

存じますので、よろしくお願いいたします。

○ 地区補助金事業、バラ園パワーアッププロジェク

ト第２弾は、江原理事はじめ、会員皆様のご協力

で無事行うことができました。

○ 例会に関しましては、コロナ禍のため、オンライ

ンの整備をいたしました。まずU-Tubeによるオ

ンライン例会から始めました。Zoomのアカウン

トを取得後、まず実験的に理事会から始め、例会

を対面型とZoomによるハイブリッドとし、現在

に至っています。前回の例会から、Zoom参加者

の顔がスクリーンに映るようになりました。前田



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

理事・平出IT委員長のおかげです。HPに関しま

しては、パスワードを設けて会員専用ページを作

成しました。少しずつIT関連の整備をしています。

　 ただし当クラブのMy Rotaryへの登録数が非常に

少ない状況です。20％以下です。ガバナー月信

にも、ガバナーが登録について執筆されています。

My Rotaryに登録していただきますと、ロータ

リー情報や資料、世界中のクラブの現況や奉仕活

動のヒントを得ることができ、また個人の寄付金

額等の情報を知ることができます。今年の台湾で

の国際大会は、バーチャー開催ですので、My 

Rotaryから視聴することができます。後ほど幹

事よりMy Rotaryのアカウント取得についての説

明がありますので、登録のほどよろしくお願いい

たします。

一方、コロナ禍ということもあり数値目標が到達で

きていません。まずなかなか新会員の入会が難しい状

況です。情報がありましたら、嶋田会員増強委員長、私、

幹事まで是非お教えいただければと思います。またロ

ータリー財団の寄付・米山奨学金の寄付に関しまして

も、まだまだ目標額に達していません。前橋RCは、

総額ではクリアできるのですが、ご寄付いただく人数

が少ない傾向があります。個人的にお願いすることに

なると思いますが、その時は快く応じていただければ

と思います。

いよいよ第４コーナーになりますので、どうぞよろ

しくお願いいたします。

本日は、職場訪問・My Rotaryの説明等ありますの

で、以上とさせていただきます。
  幹事報告  　石塚幹事

１ ．本日入会の西村理会

員は、公共イメージ委

員会に所属となります。

２ ．来週30日は、外部卓

話で小説家でコメンテ

ーターの濱嘉之様にお

越しいただきます。会

場はロイヤルチェスター前橋ですのでお間違えの無

いようお願いします。

３ ．例会終了後　国際奨学委員会選考会があります。

関係者、委員会の方は隣の旧例会場でお願いします。

４ ．伊藤会員よりメモリアルコントリビューターの寄

付を頂いたことをご報告させていただきます。

  副幹事報告  　三輪副幹事

前橋東ＲＣ、前橋南ＲＣ、前橋中央ＲＣ、高崎東ＲＣ、

伊勢崎南ＲＣ、安中ＲＣ、富岡かぶらＲＣ
  出席報告  　

会　員　数：119名　

　　　　　　{ 出席者　96名
欠席者　23名

本日出席率：82.76％

  ニコニコBOX報告    

■星崎　 功
の り

明
あ き

…お久しぶりです。

忘れられてはいけない

と思って、久し振りに

出席しました。

　　　　 12月の誕生日、２月

の結婚記念日のお花、

ありがとうございました。

■山田　 邦子…地区大会まで、あと１ヶ月になりまし

た。ホスト前橋ＲＣクラブの皆様のご参加に

感謝いたします。

■西村　　理
おさむ

…NHK前橋放送局の西村です。

　　　　 歴史と伝統のある前橋ロータリークラブへの

入会を認めていただきありがとうございます。

　　　　 全国最年少（51）の未熟な放送局長ですが、

お作法含め手厚いご指導をよろしくお願い申

し上げます。

■宮﨑　 瑞穗…結婚記念日の美しいお花をありがとう

ございました。
  職場訪問例会  　中島委員長

平出紙業訪問報告

  ロータリーソング  　

「４つのテストの歌」


